

## **Hauskonferenz im Haus der Familie/Mehrgenerationenhaus: Neue Projekte sind herzlich willkommen**

Einrichtung unterstützt auch in Zukunft Ehrenamtliche bei der Umsetzung neuer Projektideen



Die fünfte Hauskonferenz im Haus der Familie der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler/Mehrgenerationenhaus im Kreis Ahrweiler (HdF/MGH) stand in diesem Jahr unter dem Thema: „Mitgedacht und Mitgemacht. Nach einem Rückblick, was von den Vorschlägen und Wünschen der letztjährigen Hauskonferenz umgesetzt wurde, ermittelte die Moderatorin Frau Nicolle Kügler vom Institut für Sozialpädagogische Forschung Mainz (ism) sowohl die Highlights jeder Einzelnen bzw. jeder einzelnen Gruppe im HdF / MGH im Verlauf des letzten Jahres, aber auch die Dinge, bei denen noch Verbesserungs- und Abstimmungsbedarf besteht.

Die Schilderungen positiver Erlebnisse im „Zusammenleben“ im Haus, brachte so manch einem zum Schmunzeln. Die positive Stimmung nutzten die Teilnehmer um in 4 Tischgruppen im Austausch und lebendiger Diskussion neue Gedanken und Ideen für „Leben und die Begegnung“ im HdF / MGH zu entwickeln.

Marion Surrey, die Leiterin der Einrichtung sagte, sie freue sich besonders über die große Beteiligung und gute Mischung der Akteure. Vom Ehrenamt und Hauptamt über Kooperationspartner, Nutzern des Hauses, einfachen Besuchern bis hin zu Praktikanten waren VertreterInnen anwesend und brachten sich mit ihren Ideen ein. Vom gewünschten einfachen „Kochen für Männer“, die plötzlich

ohne Frau da stehen über den Wunsch nach einer Möglichkeit, Gruppen auch im Außenbereich stattfinden zu lassen bis hin zum weiteren Ausbau generationsübergreifender Aktionen waren nur einige Ideen. Keine der Ideen geht verloren, verspricht Marion Surrey. Das Hausteam wird sich mit allen Anregungen beschäftigen. Nutzer und Gäste werden über die Ergebnisse und Möglichkeiten im Haus informiert.

In diesem Zusammenhang machte Gregor Terporten als zuständiger Mitarbeiter der Abteilung Generationen und Sport im Rathaus deutlich, dass sich das Angebot im HdF/MGH grundsätzlich immer am tatsächlichen Bedarf orientiert und die Einrichtung im Wesentlichen auf dem Engagement jedes Einzelnen bzw. jeder einzelnen Nutzergruppe angewiesen ist. Die Stadt bietet mit dem HdF/MGH die idealen Rahmenbedingungen für gesellschaftliches Engagement.

Für Menschen, die sich ein solches ehrenamtliches Engagement vorstellen können, steht Marion Surrey auch gerne als unmittelbare Ansprechperson zur Verfügung.

Darüber hinaus werden für die Zeit ab Sommer 2019 auch noch Bundesfreiwilligendienstleistende gesucht, die sich vorstellen können, dass Miteinander der Generationen in der Einrichtung mitzugestalten.

**Kontakt für ehrenamtlich oder am Bundesfreiwilligendienst interessierte Personen:**

Marion Surrey  
- Haus der Familie/Mehrgenerationenhaus -  
Weststraße 6, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler  
Tel. 02641/9149892  
marion.surrey@bad-neuenahr-ahrweiler.de